

9/18

認知症予防生活法と、なっても安心な地域づくり
第3回 健康セミナー

第1部は、ジャン=フィリップ・メルカールト氏によるパイプオルガンの演奏。第2部は、群馬大学大学院教授の山口晴保氏による認知症についての講演会。認知症に背を向けるのではなく、認知症を前向きに捉えて行くことの大切さを学んだ講演会でした。



9/29

ご来場、ありがとうございます！

来場者 10 万人・100 万人達成セレモニー

那須与一伝承館が来場者 10 万人(写真左)、トコトコ大田原の公共スペースが来場者 100 万人(写真右)を達成し、記念セレモニーが開催されました。

これからも、皆さまに愛される施設となるよう、努力してまいります。



10/3



10/1

より迅速な対応を実現

栃木北東地区消防指令センター運用開始

那須地区、南那須地区、塩谷地区を一括管理する消防指令センターが那須地区消防本部内に設置されました。

当センターは、119番通報などを受け、その内容から災害種別を判断し、最適な消防部隊を編成・出場指令を出し、災害事案を管制することを主な業務としています。



今月の与一くん

友好親善都市 盟約 30 周年！東京スカイツリー®に行ってきたよ☆

9月27日(日)に東京スカイツリー®で行われた、大田原市・井原市(岡山県)友好親善都市盟約30周年記念イベントに、たくさんのお友達が来てくれたよ！

当日は、ふるさと大使によるステージイベントや、収穫されたばかりの農産物の販売、スカイツリーのデザインを手がけた澄川喜一氏の講演会など、たくさんのイベントが行われたよ。もちろんボクもステージでダンスしたよ～☆

司会をしてくれたふるさと大使のじんのすけさん、『一矢必中大田原』を歌ってくれた横田悠二さん、ありがとんがらし～！

また、井原市のみんなと仲良く交流できたら嬉しいな。これからもよろしくお祈りします！！



▲『Hey! Say! Yoichi-kun』を披露♪



▲とちまるくん・福田富一 栃木県知事も応援に来てくれたよ！



▲銘酒六つ蔵や農産物、貴重な歴史的資料を紹介したよ♪